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 Rua Santa Cruz nº 180/03 – Centro - Araçariguama/SP 

Fone: (11) 4136-3633 - CEP: 18147-000 

Ata da 4ª Reunião Ordinária do Conselho de Administração do Instituto Municipal de Seguridade 

Social de Araçariguama - IMSS, Triênio 2022 – 2025, realizada aos 29 dias do mês de julho de 2022. 

Iniciando os trabalhos às 14h41min, a Presidente Renata Martins de Farias inicia a reunião registrando a 

presença dos membros: Vice-Presidente: Marcio da Silveira Cesar, Representantes dos Servidores Ativos: 

Adriana Paula da Silva e Ângela Pereira Arruda, Representante dos Servidores Inativos: Suzeth Maria 

Gonçalves, Representantes do Poder Legislativo: Kelly Regina dos Santos Domingues, e o Assessor 

Contábil Hélio Barbosa Júnior. Ausentes: Representante do Poder Executivo – Membro Nato: Edgard 

Gama Matos. Conselheiras: Marta da Silva Oliveira Gonçalves e Guiomar Lucas Rodrigues. A Presidente 

informa a pauta desta reunião: 1) A Prefeitura foi novamente oficiada sobre os repasses em aberto, conforme 

deliberado em reunião passada. 2) A Presidente esteve no dia 13/07 em reunião com o Prefeito. Sendo 

definido que a organização das perícias médicas conforme obrigação legal será feita pela Prefeitura. Esteve 

novamente informando sobre o atraso dos pagamentos e no envio das guias.  3) Há a necessidade de termos 

um Controlador Interno, já que é incompatível que os conselheiros façam essa atividade. Colocado em 

votação que o Controlador Interno da Prefeitura exerça essa função, sendo aprovado pela maioria. 4) O 

IMSS iniciou no mês de julho, pesquisa de satisfação de atendimento jurídico com os usuários por meio de 

aplicativo. A primeira avaliação teve como resultado: 10 votos “ótimo”, 06 votos “bom” e 01 sem retorno de 

resposta. 5) O Contrato da Assessoria Jurídica está em seu 3º Termo Aditivo, que tem por data fim 1º de 

setembro próximo, podendo ser aditado por mais uma e última vez. Após manifestação favorável da 

Presidente, o Conselho aprova pelo 4º aditamento. 6) Será encaminhado, para análise e discussão do 

Conselho, o projeto de “Regimento Interno do IMSS”. 7) O Comitê de Investimento participou de formação 

para Certificação em Campinas, e também do evento “Circuito BB RPPS” com a presença do TCESP. 8) Foi 

realizado curso preparatório para certificação dos Conselheiros. 9) Na data do dia 28/07 foi feito pagamento 

de R$1.221.386,72, estamos aguardando os comprovantes de pagamento e Guia para saber do que se trata. 

Nada mais havendo a ser tratado, a Presidente deu por encerrada a reunião às 16h42min. Eu, Kelly Regina 

dos Santos Domingues, secretariei a presente ata que segue assinado pelos demais conselheiros presentes na 

reunião. X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X- 
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